

Banquet, flonflons, danse, la recette du bonheur à l'Ehpad de Vernet-les-Bains



Christian Faliu en fermier tenait tant à "être dans le journal" ! / Photo D. C.



Société, Vernet-les-Bains

Publié le 04/08/2023 à 22:45

C. D.



Powered by ETX Studio

00:00/01:02

C'est sous les flonflons du piano à bretelle de Bruno Masnou que le repas de la journée portes ouvertes de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Les Airelles a été dégusté. Dégusté oui, car le thème de la journée était "La ferme". Les petits plats ont été mis dans les grands et c'est une véritable dégustation du menu concocté par le cuisinier qui a ravi les papilles. Les animaux particulièrement câlins de la ferme pédagogique d'Estouer de Chrystelle Arrufat ont été pour beaucoup dans l'ambiance de cette fête. Henri Guitart, maire, et une partie du conseil municipal, ont partagé le repas avec Louis Malet, président de l'Association Sauvy propriétaire de l'Ehpad, et Blandine Lamarre, directrice de l'établissement. Fête, un temps dans l'émotion par le rappel du décès de Jean Richard qui avait passé tant d'années dans l'équipe de cette maison de soins et d'accueil. Mais la vie continue et il a fallu pousser certaines tables pour que le personnel mobilisé en nombre et costumé en fermières ou paysans (comme les résidents) osent quelques pas de danses. Les mots de Blandine Lamarre résument à la perfection cette belle journée : "*Engagement, amitié, amour !*".